

2021年11月15日

京急から新たなお楽しみプランをご提案！

貸切列車で行く！京急 楽・宴ツアーの発売を開始します

新造車両・京急沿線の魅力ある資産を活用したパッケージプランを通年で発売します！

京浜急行電鉄株式会社（本社：横浜市西区、社長：原田 一之、以下 京急電鉄）と株式会社京急アドエンタープライズ（本社：横浜市西区、社長：上野 賢了、以下 京急アド）は、京急線を利用して気軽に特別感のある日帰り小旅行を行ない、三浦半島のさらなる魅力を発見していただくため、今年5月に運用を開始した新造車両を貸切列車として活用し、京急沿線の魅力的なコンテンツを手軽にお楽しみいただける、**貸切列車で行く！楽・宴ツアーの発売を2021年11月15日（月）から開始いたします。**

第1弾の農業体験ツアーの発売を皮切りに、今後は貸切列車内でご飲食やお酒が楽しめる「居酒屋列車」や普段では一般開放していない当社の車両工場である「久里浜工場見学」ツアーなどの、**お客さまに沿線の魅力あふれる資産を活用した企画をご提案するとともに、沿線地域の活性化も目指してまいります。**ツアーの詳細につきましては、決まり次第、京急アドのホームページに掲載いたしますので、お申し込みのうえ、ぜひご参加ください。

※京急アドのホームページURL：<https://www.keikyu-ad.co.jp/>

京急電鉄では、今後も沿線地域と一体となって、三浦半島をはじめとした沿線地域の魅力を発信していくとともに、活性化を目指してまいります。



三浦半島を走行するトイレ付貸切車両



久里浜工場見学イメージ



貸切車内イメージ



居酒屋列車イメージ